

## Schulwandertag im Sonnenschein mit eiskalter Überraschung

Mittwoch, den 29. Juni 2022 um 13:58 Uhr

---

Wir haben uns alle sehr darauf gefreut, am Samstag, dem 25. Juni endlich als große Schulgemeinschaft mit allen Kindern, Eltern und Geschwistern zusammenkommen zu können. Zunächst ging es auf eine kleine Wanderung durch die schönen Olewiger Weinberge. Wieder zurück wurden wir bereits mit frisch gegrillten Bratwürstchen und Schwenkbraten erwartet. Förderverein und Schulelternbeirat stellten die Standdienste - vielen Dank für den stressigen Einsatz am Grill. Der war vor allem wegen der für alle anderen erfreulichen Außentemperaturen und der großen Besucherzahl sicherlich nicht unbedingt der begehrteste Job.

Da hatten es die Kinder besser! Denn für die kam um 16 Uhr eine kalte Überraschung in Form eines Eiswagens auf den Schulhof gefahren. Der Förderverein spendierte für alle Kinder eine Kugel Eis. Auch hierfür ein herzliches Dankeschön. Den Kindern wurde damit eine große Freude gemacht.

Es war ein schönes Fest und hat gut getan! Wir hoffen sehr, dass sich eine solche Gelegenheit auch im nächsten Schuljahr wieder bietet!



# Schulwandertag im Sonnenschein mit eiskalter Überraschung

Mittwoch, den 29. Juni 2022 um 13:58 Uhr

